



14. Mai 2020

Ihr Ansprechpartner Frau Till  
Telefon +49 8638 959-246  
Telefax +49 8638 959-200  
Zimmer 206  
E-Mail [Stephanie.till@waldkraiburg.de](mailto:Stephanie.till@waldkraiburg.de)

### **Nach Brand am Sartrouville Platz: Übergangslösung für türkischen Früchteladen gefunden**

Nachdem in der Nacht auf den 27. April der Früchteladen am Sartrouville Platz in Folge des Brandanschlages vollkommen ausgebrannt ist, standen die Ladenbesitzer vor einer unvorstellbaren persönlichen und beruflichen Herausforderung. Erster Bürgermeister Robert Pötzsch stand von Beginn an in engen Kontakt mit den Ladenbesitzern, um eine schnelle und unbürokratische Übergangslösung zu finden.

Die Firma Nutz GmbH sponserte einen Container, in den der Laden vorübergehend einziehen kann. Als Stellplatz stellt die Stadtverwaltung gebührenfrei den Parkplatz vor dem Gebäude Stadtplatz 20 an der Berliner Straße zur Verfügung. Der Standort ist zentral und es stehen Parkplätze zur Verfügung.

Erster Bürgermeister Robert Pötzsch freut sich, dass in enger Zusammenarbeit mit der Familie schnell eine Lösung gefunden werden konnte: „Ich hoffe, dass damit wieder ein Stück Normalität in das Leben der Betroffenen einkehrt und bin froh, dass wir gemeinsam mit der Firma Nutz schnell helfen konnten. Damit zeigt sich mal wieder, dass wir in Waldkraiburg immer zusammenhalten.“

Nach derzeitiger Planung sollen am 25. und 26. Mai die Container geliefert bzw. der Anschluss seitens der Stadtwerke hergestellt werden. Der Ladenbesitzer ist guter Dinge, dass er danach schnell den Laden mit Ware befüllen kann und plant daher mit einer Eröffnung noch vor Pfingsten.



# Stadt Waldkraiburg

## Pressemitteilung



**WALDKRAIBURG**  
**DIE STADT.**

**14. Mai 2020**

Seite 2 von 2

---

**Zur Stadt:** Waldkraiburg ist ein starker Standort in Oberbayern, die zweitgrößte Stadt in Südoberbayern und die wirtschafts- als auch einwohnerstärkste Stadt im Landkreis Mühldorf a. Inn. Aus einem ehemaligen Pulverwerk entwickelte sich in nur 60 Jahren eine prosperierende Stadt. Wachstum und Innovation, ein pfiffiger Unternehmergeist und eine unbedingte Zukunftsorientierung sind in Waldkraiburg seit seinen Anfängen fest verwurzelt. Politik und Verwaltung sind stets darum bemüht, optimale Bedingungen für ein erfolgreiches Umfeld herzustellen. Gemeinsam mit Industrie, Gewerbe, Verbänden, Handel und Handwerk bilden wir ein starkes Netzwerk und schaffen ein vertrauensvolles und freundliches Klima für Entwicklung.

Waldkraiburg ist gleichzeitig eine Stadt für Familien, weil Arbeit und Privatleben noch vereinbar sind. Hier findet man eine ansprechende Bildungslandschaft von der Krippe bis zum Abitur, kann seine Freizeit nicht nur in der reizvollen Landschaft des Innals verbringen, sondern auch die vielfältigen Sport- und Kulturangebote nutzen und Teil der Gemeinschaft werden in einem der zahlreichen Vereine. Den Charme der Stadt macht aber vor allem seine Bevölkerung aus, die weltoffen und tolerant, modern und herzlich zugleich ist. Seit 2017 ist Waldkraiburg auch „Fairtrade Stadt“.